

## Düstere Prognosen für die obersteirischen Bezirke

**Steiermark.** Graz und Umgebung als Gewinner, die Obersteiermark als Verlierer: Laut Landesstatistik wird die Bevölkerungsentwicklung bis 2031 in den einzelnen steirischen Bezirken unterschiedlich ausfallen. Während Graz und sein Umland mit starkem Wachstum rechnen können, verliert die Obersteiermark weiter deutlich. Für Graz sagen die Statistiker bis 2031 ein Bevölkerungsplus von 11,6 Prozent, für Seiersberg (Graz-Umgebung) sogar 43

Prozent voraus. Dem gegenüber stehen Mürzzuschlag, dessen Bevölkerung um 18,4 Prozent abnimmt, oder Eisenerz, das mit 45,5 Prozent fast die Hälfte seiner Einwohner einbüßt. Auch an der Alterspyramide wird sich einiges ändern: Außer in Graz, wo es leichte Zuwächse gibt, sinkt überall die Zahl der Kinder – dafür explodiert die Zahl der über 60-Jährigen: Spitzenreiter ist Mellach (GU) mit einem Plus von 154,5 Prozent bei den Älteren. (daw)